

明るいあいさつ 笑顔いっぱい 夢いっぱい

仙台市立郡山小学校

歴史を感じて



[校長] 橋本 顕嗣

郡山小学校の学区内には「北目城跡」(きためじょうあと)という遺跡があります。あまり知られていないかもしれませんが、北目城は伊達政宗が関ヶ原の戦いの頃から仙台城に移るまでの居城でした。

1992年に行われた発掘調査では敵の侵入を防ぐ役割を果たしたと考えられる大きな堀跡が発見されました。遺物には伊達氏の家紋である三引両文(みつびきりょうもん)の描かれた椀などがありました。また、城跡だけでなく、縄文時代の竪穴住居跡や古代の水田跡も見ついているそうです。

ずっと昔から人々の暮らしがあり、歴史の舞台となった郡山。こうした歴史を思いながら地域を歩いてみると、普段と別の景色を感じることができます。



夢中になって遊ぶ。それが子どもたちの可能性を拓けます!

私のお気に入りの〇〇



[PTA会長] 沼澤 真也

PTAとおやじの会、そして地域と連携した行事を季節ごとに打ち出していますが、その中でも一番のお気に入りのイベントは何とんでも名物ドロリンピック。学校隣接の田んぼでやる運動会です。子どもも大人も入るまではドキドキしますが、思い切って入ってしまえば楽なもの。あとは存分に泥だらけになって走り回るだけです。決して大きな学校ではないからこそ、PTAも地域も一緒になって子ども達に楽しんでもらいたいと思っています。その中で子ども達にもお気に入りのイベントを見つけてもらえたら嬉しいですねえ。



ドロリンピック



角田の山遊び